

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre cómo resolver el problema de envío de correos en Remote Response Object de AVEVA y optimiza la comunicación en tus procesos industriales. ¡No te lo pierdas!

En el entorno empresarial actual, es crucial asegurar que la comunicación fluya sin interrupciones. En este sentido, el Remote Response Object (RRO) de AVEVA ha demostrado ser una herramienta vital para la gestión eficiente de notificaciones por correo electrónico. Sin embargo, algunos usuarios se han encontrado con la situación de que los correos electrónicos no se envían como se esperaba. Para abordar este inconveniente, es fundamental revisar la configuración del RRO. Asegúrese de que los parámetros de conexión y las credenciales del servidor SMTP estén correctamente ingresados. También es recomendable verificar los registros de errores para identificar posibles fallas en el envío. Si persiste el problema, considere consultar la guía técnica disponible en el soporte de AVEVA, donde encontrará pasos detallados para la resolución de problemas relacionados con el envío de correos electrónicos. Mantener una comunicación efectiva es clave para el éxito de cualquier operación y con AVEVA, ¡está un paso más cerca de lograrlo!

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709960>